
 

 
 
 

 
 

Porto Rafael, 25.07.2020 

 

Cari Consorziati, 

il 2 agosto p.v. alle ore 21.30 la Piazzetta Rafael Neville accoglierà un momento di grande interesse 

culturale e di forte riferimento alla tradizione del mare. 

Il Trofeo Mario Formenton “coniuga la passione per la vela con la salvaguardia del mare” come 

opportunamente rileva la Nuova Sardegna nella sua edizione di oggi. 

 

Nel corso della serata del 2 agosto, a cui speriamo che il Consorzio risponda con una partecipazione 

corale, verranno proiettati filmati che si riferiscono all’obiettivo della fondazione di riferimento che 

ha come scopo soluzioni ai problemi degli oceani migliorando la conoscenza degli stessi grazie ad 

una diffusione di una coscienza che trova nell’ambiente il suo tema ispiratore. 

 

La serata sarà arricchita dalla partecipazione di personaggi della vela italiana: Mauro Pelaschier che 

è stato olimpionico oltre che famoso timoniere di Azzurra; insieme con Max Sirena, skipper di Luna 

Rossa; si avrà un contributo di esperienze illustrate da filmati dove il mare diventa protagonista ed 

emoziona chi ha l’opportunità di assistere. 

 

L’istituto Thethys, organo di supporto scientifico, che si è attivato con il progetto Pelagos alla 

salvaguardia dei cetacei nel tratto di mare Mediterraneo compreso tra la Liguria, la Corsica e 

l’arcipelago di La Maddalena, ha curato un altro filmato che ci darà nuove emozioni. 

 

Seguiranno altri interventi culturali quale la presentazione del progetto “Canyon di Caprera” curato 

dalla SeaMe Sardinia in collaborazione con One Ocean Foundation. 

 

Gli angoli ritagliati alla poesia faranno da cornice ad una rappresentazione che ha nel mare il 

protagonista, nell’ecologia l’elemento ispiratore, nella vita degli oceani l’obiettivo; cornice a tutto ciò 

la poesia che riceve dalla vita del mare momenti di grande emozione. 

 

Un invito a tutti di partecipare ad una serata che è all’insegna della vela e che trova nel Trofeo Mario  

Formenton momenti di esaltazione dei valori ambientali e del prestigio della competizione. 

 

Una serata che merita la presenza di tutti! 

 

Con i miei migliori saluti, 

 

          Il Presidente 

          Nino Tatriele 


